

三里塚・ジェット闘争貫徹！「国鉄35万人体制」粉碎！

# 右翼的労働戦線「統一」問題を考える その5

日元 動力一千葉

81.11.9  
No.890

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）  
(鉄電)二九三五~六(公衆)四七二二七二〇七

## 動労「本部」革マル反動分子の反動性について

今日は、右翼労戦「統一」攻撃に対する動労「本部」革マル反動分子の反動性について明瞭化にします。

### 「統一準備会」参加を推進する総評指導部の積極的擁護者＝動労「本部」革マル反動分子

動労「本部」革マル反動分子は、七月総評大会後、富塚事務局長の「五項目補強見解」について「労戦統一に處どめをかけた」「右翼再編粉碎の斗争は勝利したなどと手離しで労戦統一攻撃に屈服しようとする総評指導部をもうちあげ擁護していました。

そして、10.20国際反戦中央集会や11.4の総評臨時大会では、右翼労戦「統一」反対の多くの労働者の声を暴力的に封殺しようと、自ら「行動隊」を買つて出たのです。さらに、「革マル派」は、総評雇向である太田薰（元総評議長氏）、岩井章（元総評議長氏）、市川誠（元総評議長氏）の三氏が「要望書」をもって労戦「統一」を弾劾したことに対し「総評強化のうへを吹く七靈ども」（醜態な老人どもはひこんでいればいい）「五項目補強見解」に注文をつけたなどは「おかましい」とあらん限り罵り罵り下劣な誹謗中傷をなげつけ、「統一準備会」へ総評労働運動を売り渡そうとする総評指導部を全面的に擁護しています。

そして、総評第64回臨時大会に持ちこんだ「動労」名のじ「のなか」彼ら動労「本部」革マル反動分子は、総評指導部と同一の立場で、しかも総評指導部が言えないことを言い放っています。すなわち「統一労組は基本構想反対」「五項目反対」をかげ左団を装った分裂策動をくりかえしている。「限界をもつことはいえ五項目見解」をまずもつて壁持しきこを出发点にし、総評労働運動の強化をはかる」「いつさ」の分裂解体策動を許さず……総評臨時大会を圧倒的に成功させよ」をしています。つまり、「統一労組の反対は、統一準備会への一括参加を妨害し、総評を分裂させるものだ」「分裂策動を許さず、総評執行部が提案する「統一準備会への一括参加」方針のもとに、総評臨時大会を圧倒的に成功させよう」というもののです。ここには「基本構想反対」の一言一句もなく、その上、総評臨時大会の防衛隊を自ら買つて出て、同盟する労働運動へ屈服しようとする総評指導部を全面的に擁護しているのです。

動労大改革をなしとげ、右翼労戦「統一」攻撃を粉碎しよう！

## 動労「本部」革マル反動分子を追放・一掃し、動労大改革・右翼労戦「統一」攻撃を粉碎しよう！

動労「本部」革マル反動分子の反動性と一切の悪業は、日産機動隊」という暴力部隊を背景とした日産労働者五万、関連労働者二〇万を日産資本にからつて暴力支配している、あの悪名高き壇路一郎の「日産労組」にまさるともおとうないものがあります。

しかし、わが動労千葉は、彼ら動労「本部」革マル反動分子のありとあらゆる暴力襲撃と、国鉄当局・権力一体となつた組織破壊・解体攻撃を一つづ粉碎し、全国の闘う動労組合員・国鉄労働者の共通の敵・本部」革マル反動分子追放・一掃・動労大改革のたかいをおし進めています。